

Al despedirse de España, muestra su gran afecto al CAUDILLO y al pueblo, al que considera como segunda Patria



Roma, 11. — El General Gámbara, Embajador de la Italia fascista cerca de la España de Franco, ha sido de signado, como se sabe, para mandar un Cuerpo de Ejército y abandona España.

El General Gámbara ha querido despedirse de los españoles a través del correspondiente en Ro-

ma, de la Agencia EFE, al que ha hecho las siguientes declaraciones:

"Al dejar España, sintiendo no poder saludar personalmente tanto a Franco, a quien me uno con afecto de inferior y subordinado en guerra y Jefe de Estado en la paz, como a los Ministros y al pueblo todo, aprovecho la ocasión que me ofrece la Agencia EFE, para enviar mis afectuosos saludos a ese gran país.

Al volver a las filas del Ejército llevaré siempre conmigo el bastón de mando que me fué entregado solemnemente hace poco en Madrid y éste me tendrá presente y cercano al soldado español al que tuve el orgullo y el honor de conocer durante la guerra de España.

Saludo a todos y muy especialmente a mis colegas de armas y magníficos soldados de la agrupación de Flechas, que contribuyeron a la liberación de Cataluña, prólogo de la caída de aquel inicuo régimen que dominó a España tanto tiempo.

Quisiera resumir todos mis sentimientos, termino diciendo el General Gámbara, con la afirmación de esta gran verdad: España es para mí, la segunda Patria". — EFE.

## REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS ITALIANO

Roma, 11. — Se ha reunido el Consejo de Ministros de Italia en el palacio de Venecia, bajo la presidencia del Duce.

Se trató sobre las medidas necesarias para llevar a cabo la movilización total del país.

En virtud de una proposición de Mussolini, marcharán inmediatamente para el frente varios miembros del Gobierno, aptos para prestar servicio, así como todos los funcionarios, dirigentes del Partido fascista. Entre ellos figura también el Ministro de Asuntos Exteriores, Conde Ciano, que, al igual que durante la campaña de Etiopía, asumirá el mando de una escuadrilla aérea.

El Secretario General del Partido Fascista, Ettore Muti, que asimismo participó como piloto en la guerra de Etiopía, asumirá un mando importante, en el arma aérea de Italia.

Pavolini, Ministro de Propaganda, se incorporará al arma aérea con la categoría de Oficial observador.

Las medidas políticas y económicas aprobadas a propuesta del Duce, son las siguientes: Incautación por el Estado italiano de todas las propiedades pertenecientes en totalidad o en parte a súbditos enemigos.

Delimitación de las zonas de guerra y aplicación a las mismas de la ley militar. Los precios de los artículos de primera necesidad y de los alquileres no variarán durante todo el tiempo de guerra, a fin de asegurar la consolidación de la economía.

A propuesta del Ministro de Justicia, Grandi, se adoptaron las siguientes medidas: Agravación de las penas previstas para los delitos contra la defensa nacional y la economía de guerra. Creación de los Tribunales extraordinarios para la defensa del Estado que juzgarán todos estos delitos y acelerará los procedimientos en la jurisdicción ordinaria.

# EL FARO

Año VII. - Número 1.755

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 12 de Junio de 1940

## El Canadá, El Virrey de las Indias y la Unión Sub-Africana

# DECLARAN LA GUERRA A ITALIA

## Y el Gobierno de Albania se pone al lado de Italia

Otawa 11. — El Canadá declaró anoche la guerra a Italia. La policía canadiense ha detenido e internado a centenares de italianos residentes en el Canadá. En la desembocadura del San Lorenzo se han incautado del vapor italiano de cuatro mil toneladas "Caroloi". — EFE.

Simba, 11. — El Virrey de las Indias, ha proclamado hoy el estado de guerra entre el Gobierno de Su Majestad el Rey de Inglaterra y Emperador de la India, a Italia. — EFE.

Londres, 11. — Se anuncia en Londres que la Unión Surafricana ha declarado hoy el estado de guerra entre dicho país e Italia.

En los centros oficiales se subraya que el África del Sur ha sido afectada

muy directamente por la entrada de Italia en el conflicto europeo, ya que las fronteras jurisdiccionales de la misma están cerca de Abisinia y de la Somalia italiana. — EFE.

Roma, 11. — El Gobierno de Albania, las camisas negras, el Gobernador General y el Consejo Corporativo han enviado telegramas al Duce, en los que expresan su total adhesión en estas horas de lucha y sus deseos de luchar junto a Italia, en el presente conflicto. — EFE.

## El Gobierno brasileño se encarga de los intereses italianos en Francia e Inglaterra

Roma, 11. — La Agencia Stefani anuncia que el Gobierno brasileño se ha encargado de representar a los intereses italianos en Francia e Inglaterra, en las colonias francesas y británicas y en el territorio de mandato de las dos potencias. — EFE.

## Se aprueba la venta a los aliados de fusiles y artillería anticuada de los Estados Unidos

Washington, 11. — El Senado ha aprobado por 67 votos contra 18 la petición de Roosevelt de que se autorice al Ejército a vender a los aliados los fusiles y artillería anticuada de las fuerzas armadas norteamericanas. — EFE.

## El Jefe adjunto del Gobierno inglés hace declaraciones con respecto a la entrada de Italia en la guerra

Londres, 11. — El Jefe adjunto del Gobierno, Mayor Atlee, anunció esta tarde, en la Cámara de los Comunes, el aplazamiento de la sesión secreta, que se pensaba celebrar, porque Churchill y los Ministros de la Defensa, tienen que dedicar todo el tiempo a los asuntos de defensa nacional.

En relación con la entrada de Italia en la guerra declaró que esta decisión no podía haber sido tomada nunca con menos justificación que ahora.

La consideración de Mussolini ha sido una consideración material, con el pensamiento de obtener ganancias a costa de las democracias. Italia conoce ya la fuerza de la potencia marítima aliada.

Catorce barcos italianos han sido ya detenidos, tres hundidos, por su propia tripulación y otros diez se encuentran en puertos aliados.

Atlee elogió después la declaración de Roosevelt que calificó de inspiración a los pueblos del mundo.

La seguridad que ha dado Roosevelt, respecto a su ayuda material a los aliados, hace posible, el que, por duro que sea el camino, la causa de la civilización terminará con la victoria. — EFE.

## Han sido volados los puentes fronterizos entre la Somalia francesa y Abisinia

Djibuti, 11. — Los puentes fronterizos entre la Somalia francesa y Abisinia, han sido volados.

La moral de las tropas francesas de estas regiones es excelente. — EFE.

## EL DUCE

al hacerse cargo de la Jefatura de las fuerzas, publica un orden dando cuenta de los mandos de Tierra, Mar y Aire

Roma, 11. — El Duce ha dirigido la siguiente Orden del día a los Ejércitos italianos:

"Por disposición de Su Majestad el Rey Emperador, tomo a partir de hoy 11 de junio, el mando de las tropas que operan en todos los frentes.

Confirmando como Jefe de Estado Mayor General, al Mariscal Pietro Badoglio; confirmando en sus funciones y bajo su mando, al Mariscal Rodolfo Graciani, como Jefe de Estado Mayor del Ejército; al Almirante Domenico Cavagnari como Jefe del Estado Mayor de la Flota, y al General de Escuadra, Francesco Bricolo, como Jefe de Estado Mayor General de la Aviación militar.

A partir de hoy, nuestras armas y nuestros corazones no conocerán más que un solo fin: Vencer. ¡Viva el Rey!. — EFE.

## PARIS envuelto en nubes de humo

Paris, 11. — París ha amanecido rodeado del humo producido por los bombardeos aéreos alemanes, sobre los alrededores de la capital.

La humareda era tal, que resultaba imposible descubrir los confines de la ciudad.

Numerosos evacuados se dirigen hacia las estaciones, la mayor parte, a pie, y empujando cochecitos de niños o carretillas cargadas de ropa y enseres. Los periódicos han aparecido hoy por última vez en París.

A las dos de la madrugada cesaron de funcionar las prensas y no se publicarán nuevas ediciones durante el día, sino una sola hoja de información. — EFE.

## El personal de las Embajadas francesa e inglesa, saldrán de Roma esta noche

Roma, 11. — De la misma manera que el personal de la Embajada francesa, el de la Embajada de Inglaterra saldrá esta noche para Londres.

Los miembros serán conducidos por el vapor italiano "Conde Rosso" a un puerto neutral, donde serán canjeados por el Embajador de Italia en Londres y otros miembros de la colonia italiana.

En los medios bien informados se cree que este puerto, no designado aún, pudiera ser el de Lisboa. — EFE.



JEFATURA PROVINCIAL

Relación de los camaradas que harán su presentación el domingo día 16 a las diez de la mañana en el cuartel de Flechas Azules debidamente uniformados:

Sixto Lupiáñez Ruiz; Aurelio Guerrero Rodríguez; Miguel Molina Fuente; Juan Mira Sayago; José León Ruiz; Francisco Blanco Pérez; Marcelino González Castellanos; José Alba Villar; Jesús Arizaga Gorbea; José Mata Palacio; Fortunato Hernández Tejero; Enrique Riera Martín; Zacarías Varas Fernández; Manuel González Flandó; Rafael Lara Vallejo; Manuel Mesa Cerdón; Manuel Ruiz Macía; Andrés Matre García; Fermín Hoyos Barquín; Antonio Arcas Rodríguez; Francisco Monfillo Senteno; José Jerrú Gómez; Francisco Martínez Pagán; Juan García López; Fulgencio Sánchez García; Miguel González Galofre; José Manzanet Manzanet; Francisco de la Torre Román; Ramón Vázquez Fernández; Manuel del Moral; Juan Paño Hernández; Vicente Sánchez Sánchez; Francisco Nieto Galán; Pablo Acevedo Utor; Andrés Muñoz Camúñez; Mariano Benzo Camacho; Isaías Torres Camacho; Juan Aragón Díaz; Cayetano Martín Casado; Manuel Lis Delgado; Manuel Iglesias Neira; Ricardo Montero Fraile; Manuel Durán Traveso.

(Continuará.)

LETRAS DE LUTO

En el día de ayer, tras larga y penosa enfermedad, dejó de existir doña Isabel Guerrero García, viuda del que en vida fué don Miguel González Suarez, estimado convecino nuestro.

El acto del entierro que estuvo concurridísimo resultó una verdadera manifestación de duelo, dadas las numerosas amistades con que contaba en nuestra ciudad, tanto la finada como su apreciable familia.

El acompañamiento se despidió en la plaza del Alcázar de Toledo, como de costumbre, siendo muchos los que continuaron hasta el Cementerio de Santa Catalina, donde recibió cristiana sepultura.

Enviamos a la familia doliente la expresión de nuestro más sincero pésame por tan sensible pérdida.

Anuncios breves

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

CERTIFICADOS penales, pasaportes, todos documentos Agencia Cherino.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervantes, 8. Tel. 248.

NECESITO piso amueblado. Teléfono 130.

CABALLERO necesita cuarto amueblado, casa particular. Teléfono 130.

SE VENDE máquina "Singer" semi-nueva. Razón: Brull, 16.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 9.

Ceuta

NORMAS SOBRE EL CONSUMO DEL TABACO

(Continuación)

Consumo en dichos Municipios de organismos oficiales

9.º Los organismos oficiales en los que vivan internados varones de dieciocho o más años deberán expedir certificados del número de éstos, con el visto bueno del jefe del establecimiento, a fin de que, sellados por una expendeduría, sirvan para la adquisición periódica en la misma del número de raciones de tabaco correspondientes. En dicho certificado se anotará la fecha de cada provisión semanal, para que se observe, entre provisión y provisión, la debida diferencia de días.

10. Los hoteles adosarán a las cartillas colectivas de abastecimiento una hoja en la forma que se indica en el número 4, que servirá de medio para la provisión de tabaco a los mismos. El número de raciones de tabaco a que dará derecho la cartilla colectiva de hoteles será igual a la mitad de los huéspedes que resulten de la referida cartilla. En todo lo demás se procederá como determina el número anterior.

Municipios en los que no existan cartillas familiares de abastecimiento

11. En estos Municipios la Compañía Arrendataria suministrará a las expendedurías una fracción del consumo normal, que fijará periódicamente la Dirección General de Timbre y Monopolios. Los administradores subalternos de la Compañía Arrendataria se pondrán de acuerdo con las autoridades locales para fijar las normas de distribución de tabaco entre los verdaderamente fumadores, excluyendo a las mujeres y los varones menores de dieciocho años.

II.-Régimen definitivo

12. En el régimen definitivo se

utilizarán "Tarjetas para el consumo de tabaco" en lugar de los documentos a que se refieren los números precedentes.

Las tarjetas contendrán cupones, cada uno de los cuales llevará un número de orden o indicación del número de raciones a que dé derecho. La confección y reparto de las tarjetas se realizará por la Compañía Arrendataria de Tabacos con cargo a la Renta, debiendo satisfacer los titulares un precio por la tarjeta no superior al costo de su producción y distribución.

13. Las tarjetas se utilizarán obligatoriamente en las capitales de provincia y en las poblaciones mayores de 10.000 habitantes que determine la Dirección General del Timbre y Monopolios en relación con el sistema establecido por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes para el racionamiento de víveres.

14.-Los cupones que reciban las expendedurías al vender el tabaco servirán de justificante a las mismas para formular sus pedidos y rendir cuentas.

15. La fecha de entrada en vigor del régimen definitivo se determinará por la Dirección General del Timbre y Monopolios, rigiendo durante dicho régimen las normas contenidas en los números 1 al 11 inclusive en cuanto no estén modificadas por las de los números 12 al presente.

III.-Sanciones

16. Los expendedores de tabacos y los consumidores que de mala fe infrinjan cuanto se dispone en esta instrucción podrán ser privados de su derecho de expendeduría o al consumo de tabaco.

(Continuará)

DEPORTIVAS

CAMPEONATO MARROQUI DE TERCERA CATEGORIA

El Cervantes eliminó a Villa Jovita F. C. por 2 a 0

Según noticias que llegan hasta nosotros el partido celebrado el día 21 de Abril entró los equipos de tercera categoría Villa Jovita y Cervantes F. C., por acuerdo tomado entre la Federación y dichos Clubs, no ha sido considerado como válido.

En el partido celebrado el pasado domingo en nuestro Stadium Municipal, entre dichos clubs, la suerte le ha sido adversa al Villa Jovita, que de campeón de Tercera categoría, ha pasado a ser eliminado por el Cervantes por dos a cero.

Salió desde luego el Villa al campo dispuesto a no dejarse arrebatar el título, pero el Cervantes se impuso en el campo de una manera rotunda, dominando en todo momento.

El equipo de La Legión gana el Campeonato Militar Marroquí

El domingo a las cinco y media en el Estadio Municipal, tuvo lugar el encuentro final del campeonato militar Marroquí entre los equipos Infantería y La Legión.

En la primera parte el dominio correspondió al equipo de La Legión. El esfuerzo y entusiasmo puesto en juego por el once Legión, vióse prontamente recompensado por un gol, obra de Humeran, al recoger un pase de Sanabria, que anteriormente había recibido de Viaplana.

Contraatacan los infantes en busca del empate, pero sus avances se estrellan ante el trío defensivo contrario.

Faltando quince minutos para finalizar el primer tiempo, Vergas recibe un balón y de fuerte tiro bate por segunda vez a Braulio.

La segunda parte fué de gran dominio del equipo de Infantería, que se aprovechó de la expulsión del campo, de dos jugadores de La Legión.

A los 28 minutos Infantería tira una falta fuera del área de penalty. El interior izquierda recoge la pelota chutando a gol y al querer despejar un legionario, ayuda a que el esférico se introduzca en su propio marco.

Se suceden algunos ataques de los de La Legión sin consecuencias y el dominio de los de Infantería continúa, estando varias veces a punto de marcar, pero la actuación del portero legionario lo impidió.

A los pocos minutos terminó el partido con el resultado a favor de La Legión por dos a uno.

El encuentro estuvo bajo la dirección del señor Garijo, ayudado por los



SEGUNDO ANIVERSARIO EL SEÑOR

Don Luis de la Rubia Benzo

Alferez Provisional de Infantería de la Tercera Bandera de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Burgos. Tercera División de Navarra y Agente Auxiliar del Cuerpo de Investigación y Vigilancia.

Murió heroicamente por Dios y por la Patria el día 14 de junio de 1938, a los 24 años de edad, en el Valle de Bielsa (Huesca).

R. I. P.

Sus padres don Diego de la Rubia Castro (Capitán de Infantería) y doña Alicia Benzo Camacho; hermanos Diego, José, Antonio y Africa; hermanas políticas, doña Rosario Sedeño, doña Lutgarda Castillo y doña Ramona Domínguez, tíos, primos y demás familiares.

RUEGAN a sus amistades lo encomienden a Dios y asistan a las misas que por el eterno descanso de su alma se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el próximo viernes, día 14, desde las 7:30 a las 9 horas, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

colegiados señores Crespo y Rodríguez.

Al finalizar el encuentro el Excelentísimo Sr. General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, que presidió el partido, hizo entrega a los legionarios de la copa donada para el campeón militar de Marruecos, felicitándolos por su comportamiento y disciplina.

Seguidamente, el capitán del equipo, dirigiéndose al jefe del Tercio, le rogó aceptara este trofeo, como testimonio del afecto que el equipo siente por él.

CHE.

FUTBOL MODESTO

El domingo, en el Llano de la Estación, se enfrentaron los equipos Levante F. C. y Balona F. C., venciendo los primeros por cinco a uno.

Por el equipo vencedor marcaron Lavado, Panegue, Alfonso y Rogelio, por los vencidos Miralles.

\*\*\*

A las diez y cuarto, en Castillejos, tuvo lugar el encuentro entre los equipos Numancia F. C. y Frontera F. C., venciendo los primeros por seis a cuatro.

\*\*\*

En el Llano del Picadero, contendieron el Español e Infantil, correspondiendo el triunfo a los primeros, por nueve a cuatro.

\*\*\*

En el Llano de las Damas, se disputaron una Copa donada por el señor Márquez, los equipos infantiles Africa no F. C. y Otero F. C.

El encuentro terminó con el empate a dos tantos. En la prórroga el Africano consiguió el gol de la victoria.

EL "TEHAD RIADI" (UNION DEPORTIVA) QUEDA CAMPEON DE SEGUNDA CATEGORIA AL VENCER BRILLANTEMENTE AL C. N. S. DE VILLA NADOR, POR 5 A 1

En el partido jugado el domingo entre el C. N. S. de Villa Nador y el Tehad Riadi (Unión Deportiva) ha quedado campeón este último al vencer de manera rotunda a su contrario.

Los primeros veinte minutos de juego correspondieron a un dominio absoluto del equipo forastero que ligó bonitas y rápidas jugadas. El Tehad estuvo al principio desafortunado, pero pasado este tiempo reacciona y logra cinco goles, que le dan el título de campeón de segunda categoría.

Del equipo visitante lo mejor el portero, que tuvo una actuación llena de aciertos. También nos gustó Comparito y el medio izquierda. Los demás voluntariosos solamente. Del Tehad todos estuvieron muy bien.

El arbitraje del señor Barranco, imponderable e imparcial en todo momento. El gol que anuló al Nador fué offside clarísimo.

HERNIADOS

EL PROPULSOR AUTOMATICO HERNIOL de nueva creación construido sobre molde de su mismo cuerpo es el único que consigue una completa contención y reducción que garantizamos. No tiene tirantes, adquiere su presión automáticamente, no molesta y todo el que lo usa puede dedicarse sin molestias ni peligros a sus habituales trabajos. Para atender a nuestra clientela y a todos cuantos deseen hallar un rápido alivio estaremos en Ceuta el día 14 en el Hotel Majestic. Notas: En Tetuán el día 13 en el Hotel Bilbao y en Algeciras, el día 15 por la tarde, y el 16 por la mañana, en el Hotel Marina.

Construcción y Despacho GABINETE ORTOPEDICO HERNIOL, Avenida José Antonio, 536, pral. BARCELONA.

**DE BARCELONA**

Procedente de Barcelona, donde ha residido estos últimos años, ha llegado a ésta, nuestro buen amigo el notable violinista don Eduardo Luque, persona estimadísima, que durante sus largas temporadas de actuación logró grandes triunfos y supo captarse las simpatías de todos.

Le enviamos nuestro cariñoso saludo, y le deseamos feliz estancia en ésta, donde se propone fijar definitivamente su residencia.

**BODA**

A las siete de la mañana del día 10, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró el enlace matrimonial de la bella y simpática señorita Josefina de las Doblas, con nuestro buen y querido amigo don Antonio Luis Gómez.

Actuaron de padrinos la encantadora señorita Maruja Gómez y don Laureano de las Doblas, hermanos de los contrayentes.

Firmaron el acta don Enrique Martín Valera y hermano de la novia, señor Doblas.

La feliz pareja hizo su entrada y salida en el Templo a los acordes de una marcha nupcial.

La boda revistió la máxima brillantez, viéndose concurrida por gran número de amigos y familiares.

De la Iglesia se trasladaron al domicilio de la novia, donde se sirvió un espléndido desayuno.

La feliz pareja ha salido para España, donde piensa pasar la luna de miel y visitar las principales capitales y Portugal.

Incluyen los recién casados y excelentes amigos, nuestra más sincera felicitación a las muchas recibidas, y les deseamos un feliz viaje de novios y una eterna luna de miel.

**Cámara de la Propiedad Urbana**

**AVISO**

En la tarde de hoy, se celebrará en la Cámara de la Propiedad, la reunión convocada de los suscriptores de Títulos de Participación en la Obra Social de Construcción de Casas Económicas, con objeto de tratar de asuntos relacionados con el próximo comienzo de los trabajos en el magnífico solar adquirido a tal fin.

**Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Ceuta**

**PERMISOS DE IMPORTACION**

El Comité Económico Central advierte a este Local, que las Aduanas de España vienen produciendo reclamaciones fundadas en la omisión, en los permisos de importación que entregan los comerciantes de esta Plaza, del número de bultos, clase de la mercancía y valor de la expedición.

En su vista el Comité reitera al más exacto cumplimiento de las instrucciones que tiene dadas con referencia a los documentos en cuestión.

Lo que se comunica para general conocimiento y estricta observancia por el Comercio, de las citadas instrucciones.

Ceuta, 8 de Junio de 1940.  
EL PRESIDENTE, Actal., Remigio González.

**Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO**

**Francisco Romero**

José Antonio Primo de Rivera núm. 9

**AVISO**

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

ANUNCIE EN

"EL FARO"

**Comité Económico local**

**AVISO**

Ordenada por la Superioridad la recogida de bidones vacíos aptos para el transporte de aceites comestibles se hace saber a cuantos almacenistas, detallistas, industriales y particulares los posean, la obligación ineludible que tienen a partir de la fecha del presente anuncio y mientras otra cosa no se disponga, entregar en el almacén de envases, que el Comité Económico Central tiene instalado en la Carretera de la Puntilla (cruce del Sardinero) tanto los que en la actualidad posean, como los que en lo sucesivo puedan irse desocupando.

Ceuta, 8 de junio de 1940. — El Vicepresidente. — Ilegible. — Rubricado.

**AVISO**

Se pone en conocimiento de todos los industriales del Gremio de Zapateros y guarnicioneros y en general de cuantos necesitan para sus industrias pieles, en sus distintas variedades, que antes del próximo sábado día 15 del actual, deberán presentar en este Comité una declaración jurada en la que hagan constar el número de obreros que tienen colocados y la cantidad de cada clase de pieles que precisan mensualmente, para cuyo dato deberán tomar como base el término medio de lo consumido durante los últimos cinco meses.

Ceuta 8 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

**AVISO**

No habiéndose presentado ninguna oferta para la adquisición de las 612 lámparas eléctricas que tiene puestas a la venta este Comité por su anuncio anterior fecha 15 de Mayo. Por el presente aviso se pone en conocimiento de los que deseen adquirir este material, que se sacan nuevamente a subasta con una reducción de un diez por ciento sobre los precios bases que figuran en el pliego de condiciones expuesto al público en la tablilla de anuncios colocada en estas Oficinas, y que se admiten ofertas en pliegos cerrados, desde las 19 horas hasta las 19,15 del próximo lunes día 17.

Ceuta 11 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

**Junta de Servicios Municipales de Villa Sanjurjo**

**AVISO**

Habiendo sido aprobado por esta Junta Municipal la adquisición de un CAMION TANQUE REGADERA, para su servicio de riegos e incendios, queda abierta la oferta de precios y condiciones para su adquisición, durante quince días a partir de la fecha de publicación de este aviso.

Los gastos de anuncio serán de cuenta del adjudicatario.

Villa Sanjurjo a 6 Junio de 1940.— El Secretario. — Enrique Difort. — Rubricado. — V.º B.º — El Vicepresidente. — Antonio Jiménez. — Rubricado.

**Tetuán**

18 de Julio de 1940.

Fiesta de Exaltación del Trabajo

**III Concurso de Artesanía**

18 de Julio de 1940. - Otro año, otra llamada de España, otro tributo que de tí espera tu Patria; otro día en el que tu ofrenda será la de mas valor; otra fecha en la que proclamarás con orgullo tu jerarquía de obrero.

Todo eso te pedimos, Artesano, y todo eso representa la aportación que de tí estamos seguros de recibir en este III Concurso de Artesanía.

Jerarquía en el Obrero, significa tanto como la proclamación de un valor, la consagración de una profesión. Y eso es lo que queremos que sea el obrero Español; un valor para la fortaleza de su Patria; consagración de unos méritos, que lleguen a cotizarse con relieves propios en el mundo. Respeto y admiración que engendre su labor, y sostenga su voluntad.

Somos egoístas, enormemente egoístas, en nuestra ambición, y por eso queremos sostener, cada día con más tesón, cada día con más fe, en lucha que no admita tibiezas ni frialdades,

la necesidad de una dejación, de una entrega de todos, en culto, que llegue a la idolatría, para conseguir con él la grandeza de España.

Y por eso, un llamamiento más, una fecha más, supone en nosotros, el esfuerzo aumentado, el deber de superarnos, sobre las fechas y los llamamientos pasados. Siempre adelante, siempre más, que viva entera en nosotros la convicción de que cada día, podemos ser mejores, cada hora y cada momento más Españoles; que vivamos con el alma abierta para España; que si es por ella, sepamos rendirle nuestros sacrificios, con alegría, sin dolor, contentos y orgullosos, de poder ofrendárselos.

UN PAISANO.

**De la gran velada teatral del Casino de Suboficiales en el coliseo de la calle Luneta**

Como teníamos anunciado en nuestras columnas, se ha celebrado el pasado día 8, una gran velada, organizada por la Comisión de festejos en el Casino de Suboficiales.

S. E. el Alto Comisario, y demás autoridades de la zona, presenciaron este acto, oportunamente invitados por la Comisión.

Se puso en escena, la comedia en un acto, que lleva por título "¡Una limosna por Dios!"

Todos los intérpretes de esta comedia, merecieron los aplausos del público.

Después se representó el apropósito cómico titulado "Salón Palace", el cual fué interpretado por bellas señoritas, que fueron muy aplaudidas, así como varios jóvenes que estuvieron muy acertados.

Y para final, se celebró un magnífico fin de fiesta compuesto a base de pequeñas "estrellas", las cuales fueron la alegría del público, que no cesó de aplaudir en su honor.

El público, salió contentísimo del acto, del cual pueden estar orgullosos los organizadores, por la gran labor realizada, que enaltece el nombre de dicho centro.

Nuestra enhorabuena a su Presidente y miembros que componen la Junta Directiva.

**Delegación Provincial Sindical**

Habiéndose ordenado por el Jefe Provincial del Movimiento, la provisión de plazas en esta Delegación, por Concurso restringido y libre, se pone en conocimiento de cuantos Camaradas puedan estar interesados en formar parte del mismo, que las bases que establecen las condiciones precisas se encuentran a disposición de quienes las soliciten en la oficina de COLOCACION de esta C. N. S.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán, a 10 de Junio de 1940.

El Delegado Provincial Sindical.

**Mehal-la Jalifiana de Gomara núm. 4**

**ANUNCIO**

NECESITANDO esta Mehal-la adquirir el pienso para el ganado de la misma consistente en cebada y paja en las cantidades de raciones que a continuación se expresan, y situarlas en los destacamentos que también se indican, se saca a concurso dicho suministro, el cual se celebrará en esta Plaza a las doce horas del día veinticuatro del actual, en el despacho del Sr. Teniente Coronel Jefe de la misma.

El pliego de condiciones para este concurso se encuentra a disposición de los proveedores en estas Oficinas.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Este concurso es para atender a las necesidades desde 1.º Julio próximo hasta fin de año.

Número de raciones.	Destacamentos
4.600	Xauen
4.624	Tamorot.
4.416	T.zlata de B. Hamed.
1.288	Jemis del Harralh
4.784	BABERRET
1.288	Ankod.

Xauen 8 de Junio de 1940.—El Capitán Pagador. — Antonio de Santa Ana. — Rubricado.—V.º B.º— El Tte. Coronel Jefe.— Ilegible.— Rubricado.

**Cristalería fina  
Baterías de cocina  
¡¡ A PLAZOS !!**

**PEDIDOS AL:**

AGENTE GENERAL

**Manuel Dutrús**



Modelo 8-13-5-40.

Tetuán.

**GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS**

**CASA IBAÑEZ**

La casa más surtida

Ultimas novedades

# EL FARO

MIÉRCOLES, 12 DE JUNIO DE 1940

## COMUNICADOS OFICIALES

### DE GUERRA

#### ALEMAN

Berlín, 11. — Parte oficial de guerra:

"La gran batalla entre la Mancha y el Mosa, alcanza su punto culminante. En el ala derecha y en el centro del frente, prosigue sin descanso la persecución de los ejércitos franceses batidos.

Entre Reims y el Argonne se libran combates encarnizados, pero fructuosos. En varios puntos, las tropas alemanas han cercado a importantes fuerzas enemigas que marchan hacia su aniquilamiento.

Las sangrientas y elevadas pérdidas, el gran número de prisioneros y las grandes cantidades de material que ha sufrido el enemigo, debilitan cada vez más su resistencia.

Destacamentos de aviones de combate y "Stukas" alemanes han bombardeado de nuevo el puerto y los depósitos de El Havre y han destruido las esclusas, hundido a un contratorpedero y averiado a otros barcos entre los cuales se hallan un destructor

y dos transportes de diez mil toneladas.

Nuestra aviación bombardeó también las columnas enemigas en fuga, los transportes motorizados y concentraciones de tropas y las baterías de artillería.

Además fueron atacados y destruidos en parte, varios puentes sobre el curso del Marne y del Oise, que constituirá un importante obstáculo para la retirada enemiga.

El domingo, fueron objeto de un ataque aéreo un crucero, y cuatro transportes enemigos, en la zona septentrional del Mar del Norte. Todos estos buques resultaron seriamente alcanzados e incendiados en su mayor parte. Anoche la aviación enemiga volvió a lanzar bombas al azar sobre diversos lugares del Norte y del Oeste de Alemania. Las pérdidas totales del enemigo en el aire fueron ayer de 29 aviones, de los cuales 19 fueron derribados en combate, seis por la DCA y el resto resultó destruido en el suelo.

Además fueron destruidos tres grupos de baterías antiaéreas. Faltan ocho aparatos alemanes." — EFE.

#### FRANCES

París, 11. — Comunicado francés de la mañana:

Entre el mar y el Oise, se confirma que la progresión del enemigo, más allá del Sena, ha sido contenida.

Entre el Oise y el Urse, el enemigo trató durante la noche, de entrar en contacto con nuestras nuevas posiciones.

Nada importante que señalar sobre el Aisne y el Mosa.

En el frente de los Alpes, nuestras tropas se han instalado en sus posiciones y no han sido atacadas." — EFE.

#### INGLES

Londres, 11. — El Ministerio del Aire anuncia:

"Durante las últimas veinticuatro horas los aviones británicos de bombardeo pesado atacaron nuevamente las líneas de comunicación del enemigo detrás del frente de batalla.

En la región de Abbeville, Amiens y Rouen fueron fuertemente bombardeados los carros de asalto alemanes, las columnas motorizadas, concentraciones de tropas, etc.

También fueron atacados, continuamente los puentes del Somme, del Aisne y del Mosa. Nuestros bombardeos causaron grandes daños en el territorio enemigo e incendiaron varias vías de ferrocarriles, entre Charleville y Fumis, a través de las Ardenas.

También se efectuaron ataques en Prusia, Renania y el Rur.

No han regresado a su base cuatro de nuestros aviones." — EFE.

## NOTICIAS DE ESPAÑA

### EL SORTEO DE LA LOTERÍA

Nota de los dieciocho premios mayores, del sorteo celebrado hoy:

Premiado con 120.000 ptas.

3.843 Madrid, San Sebastián, Toledo, Madrid.

Con 70.000

1.629 Barcelona, Barcelona, Melilla, Madrid.

Con 30.000

6.341 San Feliú de Llobregat, Córdoba, Sevilla, Vigo.

Con 2.000

32.788 33.496 24.319 6.518 33.325 32.257  
2.006 33.467 16.246 32.411 162 14.038  
26.510 27.026 30.273

\*\*\*

Madrid, 11. — Llega al Japón la Comisión Económica Española, presidida por el Excmo. señor Castro Giro na. Fué recibida por un comisionado del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, continuando en el mismo día el viaje a Tokio, donde fueron recibidos en audiencia por S. M. el Emperador.

\*\*\*

Madrid, 11. — La Secretaría General de F. E. T. y de las JONS ha cursado a todas las Jefaturas provinciales una circular con instrucciones sobre el uniforme de verano.

\*\*\*

Madrid, 11. — En avión ha llegado el Embajador de España en Portugal Excmo. señor don Nicolás Franco Bahamonde.

\*\*\*

Madrid, 11. — Dos navíos italianos que se encontraban en Gibraltar al conocer su tripulación la entrada de Italia en la guerra han adoptado la determinación de hundir los mismos. Las tripulaciones una vez consumado su intento, marcharon en embarcaciones auxiliares a la playa de La Línea, logrando su intención salvo algunos de los tripulantes de uno de los dos barcos, que fueron apresados por las autoridades inglesas.

## LA LEGION. Tercer Tercio

### ALMACEN PRINCIPAL

#### ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo el material que se indica, se anuncia por el presente que se celebrará concurso el día 18 del presente mes en el Acuartelamiento de esta Unidad en Nador (Larache).

#### Material a adquirir

Morrales pienso	200
Cubre cargas	200
Mantas muleras	200
Collares	400
Almohazas	200
Brumazas	200
Luas	200

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliegos de condiciones en sobre cerrado en el Almacén Principal de este Tercio, antes del día 18.

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario.

El Oficial del Almacén. — Antonio Feito. — Rubricado. — V.º B.º — El Comandante Mayor. — José Pardo. — Rubricado.

## Incremento de la Marina y la Aviación de los Estados Unidos

Washington, 11. — El proyecto de ley de incremento de la Marina ha sido aprobado por el Congreso, que lo ha remitido a la Casa Blanca para que lo firme el presidente.

El citado proyecto prevé un aumento de la aviación de la marina a diez mil aviones. Prevé también el número de dieciséis mil pilotos y la construcción de diez buques de guerra. — EFE.

## NOTICIAS DEL Extranjero

Tokio, 11. — El Gabinete se ha dedicado hoy al estudio de las cuestiones que provoca en el Extremo Oriente la entrada de Italia en la guerra y ha anunciado que el Gobierno piensa tomar medidas definitivas para evitar que el conflicto se extienda a Extremo Oriente.

En los centros japoneses se considera que cualquier desarrollo eventual de la situación europea, en relación con la entrada de Italia en la guerra, es susceptible de afectar a Extremo Oriente. — EFE.

Milán, 11. — La "Gazeta del Popolo" anuncia que los últimos trenes entre Italia y Francia, pasaron la frontera ayer entre las siete de la tarde y las once de la noche.

En los trenes de Turin viajaban diversos diplomáticos extranjeros y el Cardenal Primado de Polonia y en los procedentes de Niza llegaron algunos súbditos italianos que residían en Francia. — EFE.

Londres, 11. — Según Reuter toda la escuadra italiana está concentrada en el Mediterráneo, salvo algunas unidades que se encuentran en las bases de aprovisionamiento. — EFE.

París, 11. — La Embajada inglesa ha salido de París. La Bolsa ha sido cerrada temporalmente; pero funcionará en provincias. Los Bancos siguen funcionando. La Embajada de los Estados Unidos continúa aún en la capital. — EFE.

Londres, 11. — Han llegado a esta ciudad el Rey Haakon de Noruega y el Príncipe heredero, instalándose provisionalmente en el Palacio de Buckingham.

También se hallan en Londres, el Presidente del Consejo noruego y otros ministros.

Roma, 11. — Se han cambiado expresivos mensajes entre el Príncipe heredero de Italia y el Duce. Este último, agradeció con frases cariñosas el ofrecimiento de entregarse con entusiasmo a la consecución de la victoria hecho por S. A. I. afirmando estar seguro de que el Príncipe cumplirá su promesa.

Argel, 11. — El general jefe de las fuerzas francesas del Norte de Africa ha dirigido un llamamiento a los súbditos italianos, pidiéndoles acepten con calma las consecuencias de la nueva situación, añadiendo que quienes atenten contra la defensa territorial, serán sancionados.

Roma, 11. — Después de celebrado el Consejo de Ministros, el Conde Ciano que es Comandante de Aviación, salió para el frente.

Berlín, 11. — Toda la prensa alemana comenta con brandes titulares la entrada de Italia en la guerra, que es acogida con gran entusiasmo por el pueblo del Reich.

Londres, 11. — Después del discurso de Mussolini los italianos residentes en Londres han sido detenidos. Acudieron a la Embajada, llamados por el señor Bastianini todos los periodistas y funcionarios italianos.

Londres, 11. — Se han producido en esta capital numerosas manifestaciones anti-italianas. También han circulado por otras ciudades de la Gran Bretaña, nutridas manifestaciones de ambiente anti-italiano, con motivo de la entrada de Italia en la guerra.

Londres, 11. — La sesión secreta que debió celebrarse esta mañana en el Parlamento ha sido aplazada.

## Delegación de Fomento

### Jefatura del Servicio Agronómico

#### AVISO

Acordada la construcción de las obras de "TRANSFORMACION EN REGADIO DE LA FINCA MAJZEN LA MERISA" (caseta de elevación con galería y pozo de toma, canal de conducción, aliviadero, acequia principal, red de acequias secundarias y red de colectores) con un presupuesto por contrato de DOSCIENTAS CINCUENTA Y UN MIL CINCUENTA Y UNA pesetas con CUATRO céntimos (251.051,04 pesetas), se hace público que por la Delegación de Fomento se procederá a la celebración de la subasta para la ejecución de las mencionadas obras, el día diez de julio de mil novecientos cuarenta, simultáneamente en Tetuán, Larache y Melilla a las doce horas y media, admitiéndose proposiciones hasta las doce horas de dicho día en las oficinas de la Delegación de Fomento en Tetuán y en las de los Servicios Agronómicos en Larache y Melilla contra recibo de entrega.

Cuantos documentos comprende el proyecto de estas obras que forma parte del de "ESTABLECIMIENTO DE LA COLONIA AGRICOLA MUSULMANA DE LA MERISA" y demás particularidades de la subasta, se encuentran a disposición de los que deseen examinarlos en las oficinas antes citadas.

Tetuán, 6 de junio de 1940.

El Delegado,

Arturo Laclaustra.—Rubricado.

## Vinos de Jerez de la Frontera

### HIJOS DE ACUSTIN BLAZQUEZ

Solera Elegante. Carta Blanca

Coñac Felipe II

## MIGUEL NAVARRO

Clases de preparación para exámenes de Septiembre. Latín, Literatura, Filosofía, Matemáticas, Francés, etc. Alfau, 7. Tfno. 606 R